



**FAST RESPONSE**  
WWW.FRN.CO.ID

# Polrestabes Surabaya Buka Hotline Pendaftaran Balik Mudik Gratis Tujuan Jakarta, Siapkan Dua Bus

Achmad Sarjono - [SURABAYA.FRN.CO.ID](http://SURABAYA.FRN.CO.ID)

Apr 26, 2023 - 14:36



SURABAYA - Polrestabes Surabaya Polda Jatim berikan kemudahan bagi warga Surabaya yang ingin mudik balik gratis menuju Ibu Kota Jakarta.

Polrestabes Surabaya membuka pendaftaran bagi warga yang ingin balik gratis setelah mudik Lebaran 2023.

Pendaftaran balik mudik gratis telah dibuka mulai pada Senin 24 April 2023 dan akan diberangkatkan pada Jumat tanggal 28 April 2023.

Kapolrestabes Surabaya, Kombes Pol Pasma Royce melalui Kasat Lantas AKBP Arif Fazlurrahman menerangkan, layanan balik mudik gratis ini adalah upaya kepolisian membantu masyarakat untuk kembali ke tempat rantaunya.

“Menindaklanjuti arahan dari bapak Kapolda Jatim, kami siapkan armada bus untuk masyarakat yang akan balik mudik ke Jakarta,” ujar AKBP Arif, Rabu (26/4).

Untuk pendaftaran, masyarakat bisa menghubungi secara langsung lewat kontak person yang telah disediakan.

“Kami buka pendaftaran melalui hotline 0821-4089-4415 yang akan dilayani oleh Aipda Rachmad,” ujar AKBP Arif.

Masih kata AKBP Arif Fazlurrahman, bagi masyarakat yang sudah mendaftar nantinya akan difasilitasi dengan dua armada bus untuk kembali ke kota tujuan Ibu Kota Jakarta.

“Polrestabes Surabaya akan melayani mudik balik gratis dengan lokasi keberangkatan dari Polda Jatim, tujuan Terminal Pulo Gadung Jakarta,” ungkapnya.

Untuk syarat pendaftaran balik mudik gratis ini masyarakat cukup melampirkan Kartu Tanda Penduduk asli dan foto copy.

Sementara itu, Kasi Humas AKP Haryoko Widhi berharap bahwa program balik gratis ini dapat membantu masyarakat dan mengurangi risiko kecelakaan akibat kelelahan saat berkendara.

Pihaknya mengimbau kepada para pemudik untuk menjaga kesehatan dan tetap waspada terhadap barang bawaan.

“Selamat merayakan Hari Raya Idul Fitri dan semoga para pemudik selamat sampai lokasi tujuan,” pungkasnya. (\*)